

# Bank Pemerintah Siapkan Rp 300 T untuk KUR 2025, Cek Syarat & Cara Pengajuan KUR BRI

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 10/01/2025



**ORINews.id** – Bank milik pemerintah menyiapkan dana pinjaman kredit usaha rakyat (KUR) hingga Rp 300 triliun pada tahun 2025. Berikut cara dan syarat pengajuan KUR BRI, salah satu bank pemerintah yang paling banyak menyalurkan pinjaman KUR..

Menteri Pertanian (Mentan), Andi Amran Sulaiman memastikan seluruh perbankan yang masuk dalam Himpunan Bank Negara (Himbara) akan menyediakan dana KUR sebesar Rp 300 triliun pada tahun 2025.

Anggaran KUR sebesar itu akan digunakan sebagai akses per kreditan petani dan pengusaha yang mencakup pengadaan alsintan dan juga Rice Milling Unit (RMU). “Jumlahnya 300 triliun KUR secara nasional, 3% di antaranya untuk alsintan termasuk di dalamnya ada juga RMU, kalau untuk petani Rp 100 juta tanpa agunan,” ujar Mentan Amran di Kantor Pusat Kementan, Jumat (3/1).

Amran mengatakan, kemudahan dan berbagai upaya ini dilakukan

sepenuhnya untuk meningkatkan prediksi nasional serta mempercepat target swasembada agar bisa terwujud secara singkat sesuai arahan yang diberikan Presiden [Prabowo Subianto](#).

“Kita sudah lakukan persiapan swasembada secepat cepatnya, di mana Bulog juga siap melakukan penyerapan. Diperkirakan panen kita di Januari Februari dan Maret mendatang kenaikannya akan cukup besar,” katanya.

Mengenai hal ini, Amran meminta agar Persatuan Pengusaha Penggilingan Padi dan Beras Indonesia (Perpadi) segera melakukan penyerapan KUR serta penyerapan hasil panen raya para petani di seluruh daerah.

Terlebih, panen raya tahun ini sesuai proyeksi Badan Pusat Statistik (BPS) dalam posisi yang sangat besar. “Kami mohon Perpadi seluruh Indonesia membantu penyerapan karena kita akan panen Februari dan Mei,” katanya.

Pengusaha penggilingan padi yang tergabung dalam Perpadi menyambut baik solusi cepat yang diberikan Mentan dalam mempermudah akses pembiayaan KUR bagi pengusaha untuk membantu petani dalam meningkatkan produksi sekaligus mempercepat swasembada.

“Saya sangat senang Pak Menteri bukan orang yang suka basa-basi, Pak Menteri orangnya tegas dan mau mengerti apa yang menjadi harapan kami di Perpadi, yaitu dengan membuka akses perluasan KUR dalam membantu petani meningkatkan produksi,” kata Nurkat Hadi Kusumo, anggota Perpadi Jawa Barat.

Ketua DPD Perpadi Provinsi Aceh Darmawan berharap semua solusi dari Mentan Amran akan membawa dampak besar pada perkembangan sektor pertanian di Indonesia, di antaranya adalah kembali semangat pertanaman petani Aceh dalam mendukung peningkatan produksi nasional.

“Saya rasa solusi yang ditawarkan ini jika terealisasi dengan

baik, penggilingan padi di Aceh bisa bergairah, pertanian di Aceh semakin bergairah. Jadi, dengan solusi hari ini kami dapat memperoleh optimisme dalam menyediakan gabah petani untuk swasembada,” kata Darmawan.

## **Syarat KUR BRI**

BRI adalah salah satu bank pemerintah yang menyalurkan banyak KUR. BRI memiliki berbagai jenis KUR pada tahun 2025 ini, yaitu KUR Mikro, KUR Kecil, dan KUR TKI. Penyaluran KUR tertuju kepada nasabah yang selama ini belum pernah mendapatkan pinjaman dari bank.

Ketiga KUR tersebut sama-sama menetapkan bunga sebesar 6% per tahun. Namun setiap KUR memiliki batas plafon pinjaman yang berbeda-beda.

KUR Mikro, setiap debitur bisa mengajukan pinjaman maksimal Rp 50 juta. Sedangkan KUR Kecil bisa mendapat pinjaman mulai dari Rp 50 juta sampai dengan Rp 500 juta.

Khusus KUR TKI, BRI akan memberikan biaya untuk keberangkatan calon tenaga kerja Indonesia (TKI) ke negara penempatan dengan plafon Rp 25 juta. Wilayah penempatan TKI antara lain Singapura, Hong Kong, Taiwan, Brunei, Jepang, Korea Selatan, dan Malaysia.

## **Cara pengajuan KUR BRI**

Tidak sulit untuk mengajukan KUR BRI. Nasabah bisa mengajukan KUR BRI dengan dua cara, yakni datang langsung ke kantor bank atau secara online.

“Ke bank bawa KTP, NIB (nomor induk berusaha), serta pernyataan bahwa usaha yang dijalankan telah berlangsung kurang lebih 6 bulan,” ungkap salah satu pegawai BRI.

Jika ingin mengajukan KUR BRI secara online, ikuti cara berikut:

- Akses laman [kur.bri.co.id](https://kur.bri.co.id) untuk mengajukan pinjaman KUR BRI online.
- Pilih “Ajukan Pinjaman”.
- Login menggunakan alamat email dan masukkan kata sandi jika sudah memiliki akun.
- Jika Anda tidak memiliki akun di halaman tersebut, pilih “Daftar” Bisa juga dengan mendaftar melalui akun Google.
- Tunggu verifikasi yang dikirim pihak BRI melalui e-mail yang telah didaftarkan.
- Setelah akun sudah jadi, masuk (login) kembali di laman <https://kur.bri.co.id/> menggunakan email dan password.
- Klik “Ajukan Pinjaman KUR”. Baca dengan teliti halaman syarat dan ketentuan, kemudian klik “Saya adalah nasabah BRI” serta “Setuju dan Ajukan Pinjaman”.
- Klik “I’m not a Robot”, Isi informasi data diri secara lengkap (nama lengkap, NIK, alamat, nama ibu kandung, dan lainnya).
- Isi data usaha dengan lengkap (jenis usaha, penghasilan, biaya usaha, nomor rekening BRI, dan lainnya).
- Unggah beberapa dokumen seperti KTP, surat keterangan usaha, pas foto, serta foto usaha.
- Klik “Selanjutnya” untuk masuk ke halaman pengajuan pinjaman. Isi data pengajuan (nominal pengajuan dan tenor).
- Klik “Hitung angsuran” untuk melihat jumlah angsuran yang akan dibayar.
- Klik “Ajukan pinjaman”. Setelah itu akan muncul halaman pengajuan informasi mengenai pinjaman disetujui atau tidak.

Setelah pengajuan ini, nasabah akan menjalani survei secara fisik. Kemudian, nasabah tetap harus datang ke kantor BRI terdekat untuk proses selanjutnya, salah satunya untuk tanda tangan dokumen.

Jadi, apakah Anda siap mengajukan KUR BRI 2025?